

## Presenta Tec plataforma para innovación educativa

URL: https://www.reforma.com/presenta-tec-plataforma-para-innovacion-educativa/ar2092606

Autor: Teresa Martínez

Monterrey, México (19 diciembre 2020).- Para apostarle a la innovación educativa y a las nuevas tendencias de enseñanza, el Tec de Monterrey anunció ayer el lanzamiento del Institute for the Future of Education (IFE).

La plataforma fue presentada en línea por David Garza, Rector y presidente ejecutivo del Tec; José Antonio Fernández Carbajal, presidente del Consejo de la institución, y José Escamilla, director del IFE.

"El instituto conectará, inspirará y guiará", expresó Fernández, "a aquellos que buscan soluciones para el futuro de la educación superior y el aprendizaje para toda la vida.

"Estamos convencidos de que éste es el momento adecuado para lanzar el instituto. Generará, transferirá y difundirá conocimiento aplicado sobre innovación educativa".

El instituto condensará proyectos que el Tec ya tiene funcionando, detalló Escamilla, que son el Observatorio de Innovación Educativa, la Incubadora y Aceleradora en educación y tecnología, y el Congreso Internacional de Innovación Educativa,

Sin embargo, el Instituto tendrá divisiones que serán cruciales para su funcionamiento.

El primero es el laboratorio de investigación que estudiará la educación como un reto bajo una visión interdisciplinaria, explicó Escamilla, desde campos como educación, humanidades, entre otros.

Ahí colaborarán académicos del Tec y otras instituciones que estudiarán aprendizaje liberal, neuroeducación e inteligencia artificial.

En el anuncio estuvo como panelista Mona Mourshed, CEO de Generation y jefa de Global Social Responsibility en McKinsey & Company, quien participó en el diseño del instituto.